

宇智っ子だより

7月号

Tel 0747-22-2515
令和元年 7月 2日

あかるく やさしく たくましく
～自ら学び 夢に向かってがんばる子の育成～



いよいよ1学期のまとめの時期になりました！

例年より遅い梅雨入りから、1週間が過ぎ、蒸し暑い日が多くなりました。1年の半分以上を過ぎたこの時期から、いよいよ夏本番の始まりです。

子どもたちの登校の様子を見てみますと、分団長を先頭にきちんと並んで自分から進んで「おはようございます。」と進んで挨拶ができる子が増えてきたと感じています。「あいさつ」については、「あかるく、いつでも、さきに、つながる」を合い言葉に、全校で力を入れています。4月当初と比べると、1年生の児童も間を開けることなく、上手に分団登校ができるようになってきました。大きい学年の児童が、低学年の子どもたちを気遣いながら登校してくる姿を見るにつけ、ほほえましいものを感じます。



しばらくすると、1学期を終えますが、どの学年も最後のまとめに一生懸命取り組んでいます。真剣に課題に取り組む姿勢にも、日々の努力による成長が感じられます。本校が目指している児童像「よく考え自ら学ぶ子」「思いやりのある子」「根気よくきたえる子」の実現に向けて、これからも教職員一同取り組んでまいりたいと考えています。今後とも、ご理解ご協力を宜しくお願いいたします。



学習参観・地区懇・訓練 ご苦勞様でした！



6月22日(土)に、1学期最後の学習参観及び地区別懇談会・引き渡し訓練を実施しました。大変お忙しい中、多数ご出席いただきありがとうございました。お子様の成長を感じる姿を見ていただけたでしょうか。一人一人成長の速度には違いがありますが、着実に力を伸ばせるように、これからも教職員で力を合わせて取り組んでまいりますので、ご協力をお願いします。

また、夏休みが近づきましたので、分団ごとに地区別懇談会を実施いたしました。いろいろと地域の情報をいただきありがとうございました。危険箇所等については、教育委員会とも連携を図る予定です。

続いて行われました引き渡し訓練につきましても、皆様のご協力のおかげで無事に終わることができました。いざというときに備え、スムーズな引き渡しができますよう今回の訓練を生かしていきたいと思ひます。

夏休みに向け、地域委員の皆様を中心にお世話をおかけいたしますが、何かありましたら学校に連絡をいただければと思いますので、よろしくお祈りいたします。

不審者訓練を行いました！

6月26日(水)に、不審者侵入を想定しての避難訓練を行いました。各地で想定していなかったような事件や事故が増えていることもあり、いざというときに自分の命を守る訓練として、教職員も本番さながらに訓練を行いました。



訓練に参加して下さった警察の方からは、いっどこに避難したのかが分からないくらい静かに避難することができてすばらしかったです、とのお言葉をいただきました。

宇智っ子ウォークラリーの開催

6月28日(金)、運営委員の児童が中心となって、今年も宇智っ子ウォークラリーが開催されました。1年生から6年生までの児童で縦割り班を作り、まとあてや空き缶積みなど計6種目に挑戦しました。1年生は初めての参加でしたが、高学年の児童に教えてもらいながら笑顔いっぱい各コーナーを楽しんでいました。また、高学年児童は、低学年にやさしく寄り添う姿が印象的でした。



--	--